

V3-045 Queeres Leben diskriminierungsfrei ermöglichen - in Sachsen, Deutschland und überall

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Chemnitz

Beschlussdatum: 01.07.2020

Änderungsantrag zu V3NEU2

Von Zeile 41 bis 45 löschen:

transgeschlechtliche Menschen immer noch kein Blut spenden, außer sie verzichten 12 Monate lang auf Geschlechtsverkehr mit anderen Männern. ~~Angesichts des aktuellen Rückgangs bei der Blutspende ist es völlig unverständlich, warum an dem Verbot festgehalten wird. Damit wird ein völlig falsches Signal gesendet.~~ Statt tatsächliche Risiken nach neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen

Begründung

Mit dieser Formulierung wird der Anschein erweckt, dass Blutspenden nur aufgrund des Spendemangels für Homosexuelle Männer möglich gemacht werden soll. Wir wollen aber dies als grundsätzliches Recht, unabhängig von Spendemangel haben.